

Pressemitteilung von Montag, 27. Mai 2024



Hanau feiert auf Straßen und Plätzen

Gartenfest, Genussfestival, Lokschuppenfest und vieles mehr - Großer Inklusionstag im und am Forum

Hanau . Da ist richtig Dampf im Kessel, am langen Wochenende zwischen dem Fronleichnam-Feiertag und dem ersten Juni-Wochenende. An vielen Stellen der Brüder-Grimm-Stadt wird bei diversen Veranstaltungen kräftig gefeiert, gibt es viel zu erleben, zu sehen und zu genießen. Neben den Angeboten in der Reihe „Hanau für Dich“ der Hanau Marketing GmbH (HMG) locken auch deren Partner mit diversen Events in die Stadt und die Stadtteile.

Ganz im Zeichen der Menschen mit Handicap stehen der Freiheitsplatz und das Forum Hanau beim "Inklusions-Mitmachttag" am Samstag, 1. Juni, mit dem auf die "Special Olympics Landesspiele" hingewiesen werden soll, die nächstes Jahr in der Brüder-Grimm-Stadt stattfinden. Vom 23. bis 26. Juni 2025 wird Hanau ganz im Zeichen dieses sportlichen Ereignisses stehen. Der Inklusionstag auf dem Freiheitsplatz und im Forum soll Bewusstsein für das Thema Inklusion schaffen und die Menschen – egal ob mit oder ohne Behinderung – zusammenführen.

Am und im Forum, dessen Management die Veranstaltung unterstützt, werden zwischen 11 und 15 Uhr verschiedene Angebote gemacht, bei denen man sich mit dem Thema Inklusion konkret und auch spielerisch auseinandersetzen kann. So gibt es Rollstuhlbasketball, einen Rollstuhl-Hindernissparcours, Amputierten-Fußball mit National- und Bundesligaspielern, das Thema "Blindheit" wird präsentiert, und es gibt einen barrierefreien "Sport-Spaß für alle". Veranstalter ist die HMG, umgesetzt wird das Ganze von der Agentur Potenzial Pioniere und zahlreichen Unterstützern, darunter dem Fußball-Bundesligisten Mainz 05 und der Selbsthilfe Körperbehinderter Main-Kinzig.

Nicht nur auf dem Freiheitsplatz wird am Wochenende einiges los sein. Überall in der Brüder-Grimm-Stadt laden die HMG und viele Veranstalter zu Musik, Genuss und Festen ein. Mitten in der City bietet zum Beispiel am Samstag, 1. Juni, das "Rosenfest" in der Rosenstraße viele Attraktionen für Groß und Klein. Ein nostalgisches Kinderkarussell und Bastelaktionen für die Kleinen, viele kulinarische Leckereien und weitere Angebote für die Großen gibt es hier zwischen 10 und 18 Uhr getreu dem Festmotto "Mit allen Sinnen genießen" zu erleben. Unterstützt wird das bunte Treiben mit Mitteln aus dem Bundesförderprogramm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" – die Akteure der Rosenstraße hatten sich erfolgreich um Aufnahme in den HMG-Komplizenfonds beworben.

Viel Spaß dürften die Jüngsten auch gleich um die Ecke im HMG-Servicecenter an der Nürnberger Straße haben, wo zwischen 10 und 14 Uhr Frisbees mit dem Einhorn-Motiv bemalt werden können. Bereits tags zuvor, am Freitag, gibt es hier zwischen 13 und 17 Uhr Kinderschminken, und natürlich wird der Nachwuchs auch an beiden Tagen in der Ravensberger Spielewelt betreut.

Die Erwachsenen können derweil einen Abstecher auf den nahegelegenen Platz vor der Wallonisch-Niederländischen Kirche machen. Hier wird bereits ab Donnerstag (und bis Sonntag) das "Genussfestival" veranstaltet. Dabei dürfen sich die Besucherinnen und Besucher an ausgewählten Bieren und Weinen, sowie diversen Leckereien verschiedener Food-Trucks erfreuen. Dazu werden diverse Künstler das passende musikalische Ambiente liefern. Bei freiem Eintritt ist das Festival an allen vier Tagen jeweils von 12 bis 22 Uhr geöffnet.

Ein Abstecher zur Wallonisch-Niederländischen Kirche lohnt sich am Samstag doppelt, weil hier zwischen 10.30 und 17 Uhr die Familienakademie der Kathinka-Platzhoff-Stiftung zu ihrem Familienfest einlädt. Ein historisches Dampfkarsell, eine Science-Show, das Bilderbuchkino, zahlreiche Mitmachstände für Groß und Klein und mehr warten auf die Gäste. Viel Musik gibt es in der Altstadt, wo die Pop-up-Gastronomie "Wirtschaft im Hof" zu einigen Gastspielen einlädt. Am Fronleichnam-Feiertag gastiert hier das Jazzduo Henry, am Freitag gibt es "Housekääs", und am Samstag liefert DJ Piesenecker die musikalische Umrahmung des "Trash-Tischtennisturniers". Natürlich sorgt auch der Jazzkeller für viel musikalische Unterhaltung am langen Wochenende. Freitag gastiert hier "Paneos - Ambient Handpanmusic" mit einer faszinierenden Melange aus Ambient-Klanglandschaften und knackigen Dancebeats, während "Daylight Music" am Samstag "Sounds like summer" präsentiert. Ebenfalls musikalisch geht es am Freitag in der Drahtesel-Lounge im Radwerk Klein-Auheim zu, wo wieder zur "Open Stage" geladen wird.

Auf ihre Kosten kommen Musikfans – aber nicht nur die – auch beim Licht- und Luftfest von Donnerstag bis Sonntag auf dem entsprechenden Gelände an der Kinzig/August-Schärttner-Straße. Viele Bands, darunter "Ramblin Conrad", "Evermoon", "Sun Sons" und "Starbirds", treten an diesen Tagen im Licht- und Luftbad auf. Dazu gibt es zahlreiche Angebote für Groß und Klein, zum Beispiel Märchenerzählungen, Kinderschminken, Workshops etwa zum Thema Makramee und Yoga-Übungen.

Wer es ruhiger, aber nicht weniger anregend zugehen lassen will, kann am Freitag beim "Bingo" im Kulturforum sein Glück versuchen oder bei der HMG-Lokalrunde am Samstag teilnehmen. Die findet diesmal im "Frau Trude" unter dem Titel "Winetime" statt.

Natürlich lohnt sich am langen Wochenende auch ein Besuch in den Außenbezirken und in den Stadtteilen, wo ebenfalls mächtig Dampf im Kessel ist. Und zwar im wahrsten Sinn des Wortes, denn am Samstag von 11 bis 18 Uhr und am Sonntag von 10 bis 17 Uhr lädt der Museumsbahn-Verein zu seinem traditionellen Lokschuppenfest auf dem historischen Bahnbetriebswerk ein. Mitfahrten auf dem Führerstand, zahlreiche Fahrzeuge und Gastlokomotiven, Führungen durch die Anlagen, eine Modelleisenbahn zum Mitfahren und vieles mehr dürften die Herzen der Kleinen und Großen höherschlagen lassen. Die Zufahrt zum Betriebswerk ist möglich über die Straße Heidäcker. Außerdem verkehrt ein Pendelzug vom Hauptbahnhof direkt auf das Betriebsgelände.

Den Gegenentwurf zur imposanten Technik kann man am langen Wochenende in Wilhelmsbad erleben. Auf der Kurpromenade und im Staatspark findet das traditionelle Gartenfest statt. An allen Ecken grünt und blüht es, kann man alles finden, was für Balkon und Garten benötigt wird. Abgerundet wird das Gartenfest durch ein ansprechendes Rahmenprogramm: Musikalische Begleitung, Walking Acts, Führungen und eine Kinderspielwiese lassen den Staatspark zum Ausflugsziel für die ganze Familie werden. Eine Topadresse für Jung und Alt ist in diesen Wochen natürlich auch das Amphitheater im Park von Schloss Philippsruhe, wo die Saison der Brüder Grimm Festspiele angelaufen ist. Hier gibt es am Samstag um 19.30 Uhr die Premiere von "Sterntaler", während am Sonntag um 14 und 18.30 Uhr das Musical "Die Gänsemagd" zu sehen ist.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen, Anmeldemöglichkeiten und Tickets gibt es unter www.hanau.de im Veranstaltungskalender der Stadt. Hier sowie unter www.hanau-erleben.de kann man auch einen Jahresplaner mit allen Angeboten der HMG-Veranstaltungsreihe "Hanau für Dich" herunterladen. Die Reihe wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau, Fritz-Getränke Hanau und aus Mitteln des hessischen Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt".

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Rollstuhlbasketball (Copyright: Oliver Dürr)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=279768

Rosenstraßenfest (Copyright: Stadt Hanau, Moritz Göbel)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=279769

Gartenfest (Copyright: Stadt Hanau, Moritz Göbel)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=279770

Pressekontakt: Daniel Freimuth

Kontaktdaten:
Hanau Marketing GmbH
Presse-Kontakt: Daniel Freimuth